

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat dan rahmat-Nya, penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini. Penulisan Karya Tulis Ilmiah ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Ahli Madya Keperawatan Program Studi Diploma III Keperawatan pada Jurusan Keperawatan Poltekkes Tanjungkarang. Penulis menyadari, tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, dari masa perkuliahan dan masa penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini, sangatlah sulit bagi penulis untuk menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dewi Purwaningsih, S. SIT., M. Kes selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
2. Tori Rihiantoro, S. Kp., M. Kep selaku Ketua Jurusan Keperawatan Tanjungkarang.
3. Ns. Efa Trisna, S. Kep., M. Kes selaku Ketua Program Studi Diploma III Keperawatan Tanjungkarang.
4. Gustop Amatiria, S. Kp., M. Kes selaku dosen pembimbing utama yang telah menyediakan waktu, tenaga dan pikiran untuk mengarahkan penulis dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
5. Al Murhan, SKM., M. Kes selaku dosen pembimbing pendamping yang telah menyediakan waktu, tenaga dan pikiran untuk mengarahkan penulis dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
6. Giri Udani, S. Kp., M. Kes selaku dosen PA yang telah membimbing dalam perkuliahan dari semester I hingga semester VI.
7. Ibu Eva Maryana, S. Kep yang telah berkenan membimbing dan menyediakan lahan untuk dilaksanakannya praktik studi kasus ini.
8. Cinta pertama dan panutanku, Papa Juanda. Beliau memang tidak sempat menyelesaikan bangku perkuliahannya karena adanya suatu halangan, namun beliau mampu mendidik penulis, memberikan semangat, doa, dan kasih sayang dengan penuh cinta serta motivasi tiada henti hingga penulis dapat menyelesaikan studinya. Terima kasih selalu berjuang untuk kehidupanku. Sehat selalu dan hiduplah lebih lama lagi, Pa.

9. Pintu surgaku, Mama Rofina S. Pd. Terima kasih sebesar-besarnya penulis berikan kepada beliau atas segala bentuk bantuan, semangat dan doa yang diberikan selama ini. Terima kasih atas nasihat yang selalu diberikan meski terkadang pikiran kita tidak sejalan, terima kasih atas kesabaran dan kebesaran hati menghadapi penulis yang keras kepala. Mama menjadi penguat paling hebat. Terima kasih selalu berjuang untuk kehidupanku. Terima kasih sudah menjadi tempatku untuk pulang, sehat selalu dan hiduplah lebih lama lagi, ma.
10. Kakak kandungku Arnanda Yustami dan kedua adikku Farhan Phadel dan Fahri Athaa Bsman yang telah memberikan dukungan, motivasi serta doa yang tiada hentinya selama perkuliahan dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini. Tumbuhlah menjadi versi paling hebat.
11. Kepada KLD Prdt Ryo Wijaya yang selalu menjadi partner terfavoritku, terima kasih atas waktu, pikiran, dan selalu bersedia menjadi tempat berkeluh kesah, terima kasih telah membersamai penulis pada hari-hari yang tidak mudah selama proses penyusunan Tugas Akhir. Terima kasih atas support, doa yang senantiasa dilantarkan, serta materi yang luar biasa kepada penulis selama masa perkuliahan. Terima kasih telah menjadi rumah yang tidak hanya berupa tanah dan bangunan. Terima kasih telah menjadi bagian dari perjalanan hidupku.
12. Teruntuk Keluarga Besar Papa dan Mama tercinta, Seluruh Keluarga Besar Papa dan Mama serta keluarga Mas Ryo Wijaya yang tidak dapat saya sebutkan satu per satu, terima kasih karena selalu memberikan dukungan, doa dan selalu menyemangati penulis dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
13. Teman-teman seangkatan 2020 Tingkat III Reguler 1 dan sahabat saya Alessia Zoraya Putri, Amel Nur Laily, Anti Regita, Indira Anastasya, Novia Elisya , Merti Adelia, Azzahra Nur Safitri, Fadillatun Nissa, Anadya Surya, Meraley Diana, Nur Imel Yani, dan Tyas Pramesti serta semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan baik secara langsung maupun tidak langsung.

14. Dan yang terakhir, terima kasih kepada diri penulis. Hebat bisa tetap berdiri tegap menghadapi segala liku hidup walau kadang jenuh dan ingin berhenti. Kamu keren dan hebat, ayu.

Dengan segala hormat penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar besarnya dan semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat bagi kita semua serta selalu dalam lindungan dan keridhaan Allah SWT.

Bandar Lampung, Mei 20223

Penulis

BIODATA PENULIS



Nama : Ayu Indry Miranda
NIM : 2014401043
Tempat & Tanggal Lahir : Kotabumi, 20 Mei 2003
Agama : Islam
Jenis Kelamin : Perempuan
Alamat Rumah : Jl. Kapten Mustofa GG Kurnia 7, RT/RW 01/16,
Kecamatan Kotabumi Selatan, Kabupaten
Lampung Utara, Provinsi Lampung

RIWAYAT PENDIDIKAN

TK (2007-2008) : TK Islam Soraya Salsabil III Kota Bekasi
SD (2008-2014) : SDN Jatirahayu 3 Kota Bekasi
SMP (2014-2017) : SMPN 17 Kota Bekasi
SMA (2017-2020) : SMAN 4 Kotabumi, Lampung Utara
D-III (2020-2023) : Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan
Keperawatan, Program Studi DIII Keperawatan
TanjungKarang

LEMBAR PERSETUJUAN

Laporan Karya Tulis Ilmiah

**ASUHAN KEPERAWATAN GANGGUAN KEBUTUHAN RASA
NYAMAN (NYERI) PADA PASIEN POST OP ABSSES PEDIS**

DI RUMAH SAKIT TK IV 02.07.04

DEKENSYAH 02.04.03 LAMPUNG

TAHUN 2023

AYU INDRY MIRANDA

2014401043

Telah diperiksa dan disetujui oleh pembimbing Laporan Karya Tulis Ilmiah
Program Studi Diploma III Keperawatan Tanjungkarang Jurusan Keperawatan
Politeknik Kesehatan Tanjungkarang

Tim Pembimbing Karya Tulis Ilmiah

Pembimbing Utama

Pembimbing Pendamping

Gustop Amatiria, S.Kp., M.Kes.
NIP. 197008071993031002

Al Murhan, SKM., M.Kes.
NIP. 196601011989031006

LEMBAR PENGESAHAN

Laporan Karya Tulis Ilmiah

**ASUHAN KEPERAWATAN GANGGUAN KEBUTUHAN RASA
NYAMAN (NYERI) PADA PASIEN POST OP ABSSES PEDIS
DI RUMAH SAKIT TK IV 02.07.04
DEKENSYAH 02.04.03 LAMPUNG
TAHUN 2023**

**AYU INDRY MIRANDA
2014401043**

Telah dipertahankan dan disetujui oleh Tim Penguji Laporan Karya Tulis Ilmiah
Program Studi Diploma III Keperawatan Tanjungkarang
Jurusan Keperawatan Poltekkes Tanjungkarang

TIM PENGUJI KARYA TULIS ILMIAH

Ketua Penguji : Tori Rihiantoro, S.Kp., M.Kep. (.....)
NIP. 197111291994021001

Anggota Penguji : AlMurhan, SKM., M.Kes. (.....)
NIP. 196601011989031006

Anggota Penguji : Gustop Amatiria, S.Kp., M.Kes. (.....)
NIP. 197008071993031002

Mengetahui

**Ketua Jurusan Keperawatan Tanjungkarang
Politeknik Kesehatan Tanjungkarang**

Tori Rihiantoro, S.Kp., M.Kep.
NIP. 197111291994021001

LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : AYU INDRY MIRANDA
Nim : 2014401043
Program studi : DIII Keperawatan Tanjungkarang
Alamat email : ayuindrymiranda@gmail.com
No.HP : +6281213079224

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa Karya Tulis Ilmiah saya dengan judul : Asuhan Keperawatan Gangguan Kebutuhan Rasa Nyaman (Nyeri) Pada Pasien Post Op Abses Pedis Di Rumah Sakit Tk Iv 02.07.04 Dekensyah 02.04.03 Lampung Tahun 2023 belum pernah dilakukan penulisan oleh penulis lain. Karya Tulis Ilmiah yang saya tulis ini adalah benar-benar merupakan hasil karya sendiri dan bukan merupakan pengambil alihan tulisan atau pikiran orang lain yang saya akui sebagai hasil tulisan atau pikiran saya sendiri. Naskah ilmiah ini sepenuhnya merupakan karya intelektual saya dan seluruh sumber yang menjadi rujukan dalam karya ilmiah ini telah saya sebutkan sesuai kaidah akademik yang berlaku umum, termasuk para pihak yang telah memberikan kontribusi pemikiran pada isi, kecuali yang menyangkut ekspresi kalimat dan desain penulisan.

Demikian pernyataan ini saya nyatakan secara benar dengan penuh tanggung jawab dan integritas.

Bandar Lampung, Mei 2023

Pembuat Pernyataan



Ayu Indry Miranda